

Moin Moin aus dem Fördekindergarten



Der Herbst, der Herbst, der Herbst ist da...

In allen Gruppen ist es gemütlich, es werden Laternen gebastelt, Fenster herbstlich dekoriert und vieles mehr. Auf Spaziergängen in die nähere Umgebung werden Kastanien, Eicheln, Blätter und



Stöcker gesammelt, mit denen dann gebastelt werden kann. Für unsere zukünftigen Schulkinder werden Projekte angeboten, um ihnen einen guten Start in die Schule zu ermöglichen. Die wöchentliche Zusammenarbeit ist für die „großen“ Kinder am Anfang sehr aufregend und etwas ganz besonderes. Es ist schön zu sehen, mit welcher Motivation sie sich auf die kommende Schulzeit vorbereiten und ihren enormen „Wissensdurst“ stillen wollen. Der Herbst bringt einem aber natürlich auch die gemütliche Jahreszeit mit den vielen tollen Festen näher. In jeder Gruppe fand das alljährliche Laternelaufen statt. Mit den Eltern, Geschwistern und den Erzieherinnen wurde gesungen und ein Laternenumzug durch den schönen Stinnespark gehörte zum Programm. Große Vorfreude hatten wir alle wieder auf die Harzer

Puppenbühne, die nun schon seit vielen Jahren zu uns in den Kindergarten kommt. Dieses Jahr standen „Der gestiefelte Kater“ für die „großen“ und „Wo ist nur die Entenmama“ für die „kleinen“ auf dem Programm. Zur größten Freude war aber auch die Schnecke Meme mit dabei und sorgte -wie jedes Jahr- für viel Lachen bei Groß und Klein.

Die Zeit vergeht wie im Flug und Weihnachten steht vor der Tür dann weichen die Herbstbasteleien wieder den Weihnachtsmännern, Tannenbäumen, Sternen und vielem mehr. Wir singen, backen, hören Geschichten, machen es uns bei Kerzenschein gemütlich, schmücken unseren Tannenbaum und öffnen täglich neue Türchen und erleben noch die eine oder andere Überraschung. Auch die weihnachtlichen Nachmittage konnten dieses Jahr wieder stattfinden und bei Kerzenschein, leckerem Tee und Gebäck wurde zusammen mit den Eltern gebastelt. Die Weihnachtszeit hat eben ihren ganz eigenen Zauber und ist jedes Jahr wieder etwas ganz Besonderes.



Wir wünschen allen Familien und Freunden ein wunderschönes Weihnachtsfest, ein paar ruhig und schöne Momente und vor allem ein gesundes, friedliches und schönes neues Jahr.

Das Team vom Fördekindergarten